

Die Sowjetarmee - die Beschützerin der Errungenschaften der Oktoberrevolution

Die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik werden, wenn sie den 40. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution mit großen Erfolgen beim Aufbau des Sozialismus begehen, auch daran denken, daß es die ruhmreiche Sowjetarmee war, die das deutsche Volk vom Hitlerfaschismus befreite und eine der wichtigsten Voraussetzungen schuf, auf dem Gebiet der DDR die Arbeiter-und-Bauern-Macht zu errichten. Ihre Anwesenheit in der sowjetisch besetzten Zone Deutschlands verhinderte eine militärische Intervention des westlichen Kapitals von außen, sie ermöglichte der Arbeiterklasse bei uns, auf friedlichem Wege sozialistische Umwälzungen durchzuführen.

Die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik werden nie vergessen, mit welcher Geduld und Sachkenntnis, mit wieviel guten Ratschlägen ihnen die Vertreter der Sowjetmacht in Gestalt der verantwortlichen Offiziere der Sowjetarmee beim Aufbau des neuen Lebens zur Seite standen und uneigennützig geholfen haben. Auch heute setzen die Angehörigen der sowjetischen Truppen in Deutschland diese Unterstützung fort, indem sie bei der Einbringung der Ernte, beim Bau wirtschaftlicher und Verkehrsobjekte, bei Katastropheneinsätzen u. a. helfen. Groß war und ist die Hilfe der Sowjetarmee bei der Schaffung unserer Nationalen Streitkräfte, die in ihrem Aufbau die ruhmreiche Sowjetarmee zum Vorbild haben. Von einer solchen Armee, die noch nie von einem Feind bezwungen wurde und die nie ein Feind bezwingen kann, zu lernen, ist eine ehrenvolle Aufgabe der Soldaten und Offiziere unserer Nationalen Volksarmee. Durch die gemeinsamen Pflichten im Rahmen des Warschauer Vertrages und unter der einheitlichen Führung des gemeinsamen Oberkommandos unternehmen die Angehörigen unserer Nationalen Volksarmee größere Anstrengungen zur Vertiefung der Waffenbrüderschaft mit der Sowjetarmee und den Armeen der anderen sozialistischen Staaten.

Mit Interesse verfolgen die Werktätigen unserer Republik alle Nachrichten über die Stärkung der Verteidigungskraft der Sowjetunion. Sie schauen voll Vertrauen auf die Sowjetarmee, die an der Spitze der militärischen Kräfte des vereinten sozialistischen Lagers den zuverlässigen Schutz des Sozialismus gegen die imperialistischen Räuber bildet. Deshalb gilt der Gruß der werktätigen Menschen zum 40. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution auch speziell den Angehörigen der sowjetischen Streitkräfte, den bewaffneten Beschützern aller Errungenschaften der Revolution seit 40 Jahren.

#

Die Geschichte der sowjetischen Streitkräfte ist ein deutliches Zeichen grenzenloser Ergebenheit und Treue der sozialistischen Armee zu ihrem Volke, zur Kommunistischen Partei und zur Sowjetregierung. Die sozialistische Revolution schuf einen neuen Staat — den Sowjetstaat — und als seinen untrennbaren Bestandteil eine neue militärische Organisation, eine Armee der Befreiten